

Begründung:

Nachdem das Frühschwimmen am Montag bereits wegen mangelnder Inanspruchnahme im Dezember 2021 eingestellt wurde, ist auch an den anderen beiden Tagen (mittwochs und freitags) erheblicher Besucherrückgang zu verzeichnen. Dies hängt voraussichtlich mit den steigenden Temperaturen und der teilweise begonnenen Freibadsaison zusammen. In den letzten Wochen kamen durchschnittlich vier bis acht Personen zum Frühschwimmen. Über die Wintermonate waren dies noch 15-20 Gäste.

Aus diesem Grund schlägt die Verwaltung vor, das Frühschwimmangebot mangels Inanspruchnahme bis zum 30.09.2022 auszusetzen.